
平成 29 年度 10 月公開授業 アンケートまとめ    

                                     長野県長野高等学校 

教務係  

 

１．公開授業の内容 

   平成 29 年（2017 年）10 月７日（土）８：３５～１１：４０ 

   公開した授業 ：全学年 全教科の 1 時限～3 時限 

   参加者の範囲：どなたでも 

   中学生対象学校説明会（３限）、小学５・６年生対象学校説明会（放課後）を実施 

  

２．来校者数 

410 人＋174 (236)   ( )内は昨年度の数字 

    内訳：本校生徒の保護者 121 人＋21 (100) 

学校説明会参加者数 中学生 54 人＋3 (51)、保護者 53 人 ＋16（37） 

             小学生 94 人、保護者 98 人  

 

３．参観した授業の感想（アンケート回答による）  

○【小学生】 

・先生の説明の仕方が丁寧でよかった。それを工夫して書き留めている生徒もよかった。(世界

史) 

・わかりやすいたとえで、みんなに伝わるように先生が工夫して話をしていた。(現代文) 

・私も英語を習っていて、習ったことが出てきていたので面白かった。(英語) 

○【中学生】 

・全員で協力し話し合い、一人一人が楽しんで授業を受けていると思った。また、それぞれが

自主的に動いていると思った。(体育) 

・中学で習っている学習の発展形で、中学で習うことがどれだけ大切かを身にしみて感じた。(英

語) 

・電子黒板・プロジェクターを使った最新の授業でとても驚きました。最新のテクノロジーを

駆使した学習環境ってすごいと思いました。(数学) 

○【小学生・中学生の保護者】 

・一人ずつノートパソコンを使って授業を受けていることに驚きました。(英語) 

・難しい内容でしたが、子どもが授業の雰囲気を感じ取れたと思います。(物理基礎) 

・先生の対応が、良い点を取り上げ、生徒のやる気を上げるやり方で良いと思いました。(英語

表現) 

○【本校の保護者】 

・難しいことを学んでいるが、先生が色つきのチョークでわかりやすく図解していた。(物理) 

・難しい化学式を具体例と結びつけて興味の持てる内容でした。 

・宿題等プロジェクターを使うのは初めて見てびっくりしましたが、時間が短縮できるのでよ

い。 

○【その他】 

・授業のテンポがよく、次の質問、説明にわくわくしました。 

・生徒のノートを映し出して説明を行い、先生が補足説明をしておられたが、とてもわかりや

すく、生徒も集中して授業を受けている姿が印象的でした。 



 

４．授業公開の時期について  

①この時期でよい 242 人  ②６月頃がよい(2 人)  ③９月頃がよい(2 人)  

 

５．授業公開の曜日について   

①土または日曜日がよい 243 人  ②平日でよい 5 人     

 

６．高校に対する要望・提案 

○【小学生】 

・中高一貫校にぜひなってほしいと思う。 

・このような授業をどんどんやってほしい。 

○【中学生】 

・校舎もきれいで、授業に集中できて、自由な感じで好きです。 

・いろいろな先輩と話ができる機会がほしい。 

・理科の教科書や教材が置いてあり、面白かったです。ほかの教科も見てみたいです。  

○【小学生・中学生の保護者】 

・長野県を代表する高校に子どもと共に来れてよい経験ができた。今後も続けてもらいたい。  

・公開授業の時に、学校の行事を写真などでパネル展示してほしい。また、班活動のパネルな

どもあると学校の雰囲気や校風が分かりやすいと思います。 

○【本校の保護者】 

・電子黒板が導入されての授業は分かりやすいと思います。特別教室などにもぜひ導入される

とよいと思いました。 

 

７．学校説明会についての感想 

○【中学生対象学校説明会】 

中学生 

・長野高校での生活や学習についてよくわかった。これからの進路選択の参考にしたい。  

・長野高校の概要や教育課程、入るまでに身につけた方がいいことなど、わかりやすく教えて

もらえてよかったです。これからの努力の糧にします。 

・この学校に入学したいと強く思うようになりました。今から困らないだけの力をつけていき

たいです。 

保護者 

・校内の様子、大学に向けての勉強のことがよくわかりよかったです。  

○【小学 5・6 年生対象学校説明会】 

小学生 

・いろんなことに興味が持てる内容だった。 

・これから自分がどうしていきたいか説明会を通して考えていくことができました。  

保護者 

・英語のスピーチや管弦楽の演奏など、生徒の発表があってよかった。  

・生徒会長さんのお話、１年生の発表、教頭先生の説明、すべてに感動しました。さすが長野

高校です。 

・高校のイメージを持ちながら中学生活をスタートできるよい機会だと感じます。毎年開催し

ていただけたらと思います。 

 



８．その他全体を通しての意見・感想 

○【小学生】 

・勉強は難しそうだったけど、頑張って勉強して長野高校に行きたいと思います。  

・長野高校の勉強がハードで驚きました。図書館の設備もしっかりしていて、長野高校を目指

す気持ちが高まりました。 

○【中学生】 

・学校全体として設備が整っていてすごいと思いました。 

・とても落ち着いた雰囲気で授業にとり組んでいたし、居心地の良い校舎でした。  

○【小学生・中学生の保護者】 

・初めての参観だったが、生徒たちが各々で自由と責任を重んじている様子がうかがえ、すて

きな学校だと思った。 

・小学生のうちに、親子で長野高校を体験できたことは貴重な経験だったと思います。  

○【本校の保護者】 

・学校全体の雰囲気、良い学校づくりをしようという気概が感じ取れました。  

・華道班のみなさんのお花が活けてあり、心が和みました。高校の様子が伝わってくるよい機

会になりました。 

○【その他】 

・小学生対象の説明会は、今後も続けてほしいです。 

・健康や生活に関する掲示物がいろいろあり、わかりやすかったです。生徒会活動も投書の回

答があり、双方向のコミュニケーションがとれていることが分かりました。 

 

 


